



満開のきんもくせい

秋の深まり ～ 充実の2学期 ～

つい半月程前には、優しい香りを漂わせていたまっ黄色のキンモクセイもすっかり色あせ、朝夕は肌寒さを感じる季節になりました。今週末には、秋のメインイベントの宮池運動会が予定されており、練習にも熱が入ってきているようです。どの子にとっても、楽しく充実した2学期であってほしいと思います。



2年生 大玉ころがし

第4回学校運営協議会(10月27日)



第4回学校運営協議会

服部裕子副会長から、10月13日(木)、14日(金)に開催された「東海・北陸社会教育大会」において、愛知県を代表して半田市教育委員会が、宮池小学校の学校運営協議会の取組を発表し、高い関心を寄せられた旨の報告がありました。高津幸男教頭先生からは、10月13日(木)、14日(金)に出かけた6年生の修学旅行や、11月5日(土)に開催される宮池運動会の準備など、元気いっぱい頑張っている子どもたちの姿が紹介されました。

その後、なんでも相談窓口、ママたちのおしゃべり会、みやっ子サロン(子ども食堂)、子ども支援・居場所づくりの各部会や宮池小応援団、PTA、社会福祉協議会、日福大学生のそれぞれから、前回(9月13日)以降の活動経過が報告されました。いずれも、子どもたちの健やかな成長を願う、学校と家庭と地域の連携による地に足の着いた活動が展開されていました。

今後の活動については、令和5年1月17日(火)に予定している第5回学校運営協議会までの計画について意見交換し、引き続き、学校・家庭・地域の**ONE TEAM**として、子どもたちを応援していくことを確認しました。

特に、次の2点についてお知らせします。

- 1 【みやっ子サロン】…11月から、これまでの「学習タイム」「作業タイム」「会食タイム」の3部構成を、「学習タイム」と「作業タイム」をミックスした「ふれあいタイム」と「会食タイム」の2部構成にします。
- 2 【子ども支援・居場所づくり】…希望者を募り、「スタディサポート」を試行的にスタートします。12月6日(火)～9日(金)の4日間(個人懇談会)の授業後に多目的室にて、地域の大人や大学生と一緒に勉強します。以上の2点については、案内チラシでお知らせする予定です。

児童会懇談会(10月27日)



熱のこもった話し合いでした

毎年、前期・後期の児童会役員と学校運営協議会委員と意見交換する機会を設けており、今回が7回目になります。これまでに、児童会からの提案をもとに、令和元年12月の台風19号の被災地支援募金活動や、コロナ禍で頑張っておられる半田病院の皆様への感謝の手紙、昇降口に設置する足踏み消毒スタンドの作製など、共同作業で実現できたことがあります。

今回も、7名の役員から、「地域の人たちと顔見知りになれるあいさつ運動」「交通安全への意識を高める取組」「ベルマーク運動の盛り上げ」「廊下は歩こうキャンペーン(啓発標識作り)」など、地域の人たちと一緒に、みんなでこんな学校、こんな地域にしたい!という一人一人の熱い思いが語られました。大人たちも、子どもたちに負けないくらいの思いを述べ、あっという間に時間が過ぎていきました。大人同士だけでなく、子どもたちと直に対話し、率直な声を聴ける機会を、これからも大切にしていきたいと思えます。

今回も、7名の役員から、「地域の人たちと顔見知りになれるあいさつ運動」「交通安全への意識を高める取組」「ベルマーク運動の盛り上げ」「廊下は歩こうキャンペーン(啓発標識作り)」など、地域の人たちと一緒に、みんなでこんな学校、こんな地域にしたい!という一人一人の熱い思いが語られました。大人たちも、子どもたちに負けないくらいの思いを述べ、あっという間に時間が過ぎていきました。大人同士だけでなく、子どもたちと直に対話し、率直な声を聴ける機会を、これからも大切にしていきたいと思えます。

四葉のクローバー発見 ⇒ うれしい報告

本通信の冒頭にキンモクセイのことに触れましたが、その時、足元で四葉のクローバーを見つけました。まさに、花言葉のとおり、うれしい話がありました。一つ目は、日本福祉大学と半田市教育委員会が主催する「知多の子どもたちからのメッセージ」作文募集の応募数が知多5市5町の小学校で2年連続トップ、二つ目は、半田市主催の「半田市子ども未来ミーティング」(12月10日)の実践報告団体として「みやっ子サロン(子ども食堂)」が推薦されました。これまでの活動が評価されたのかなと思います。



幸福 四葉のクローバー

本通信の冒頭にキンモクセイのことに触れましたが、その時、足元で四葉のクローバーを見つけました。まさに、花言葉のとおり、うれしい話がありました。一つ目は、日本福祉大学と半田市教育委員会が主催する「知多の子どもたちからのメッセージ」作文募集の応募数が知多5市5町の小学校で2年連続トップ、二つ目は、半田市主催の「半田市子ども未来ミーティング」(12月10日)の実践報告団体として「みやっ子サロン(子ども食堂)」が推薦されました。これまでの活動が評価されたのかなと思います。